



あじさいだより



鵜巣小学校 学校だより第9号 令和5年12月21日

2023の成長を 次のステップに

今学期は、三校合同修学旅行・バス遠足、鵜巣地区の敬老会や鵜巣公民館祭りへの参加、稲刈りやさつまいも掘りの農業体験、学校公開での実りの秋フェスティバルなど、たくさんの行事を行うことができました。子どもたちがそれぞれに目標をもって取り組み、教室を離れても日頃の学びを生かしている姿に、子どもたちの成長を感じることができました。日々の授業では、一人一台端末(Chromebook)の活用が進んでいます。学習したことをスライドにまとめてプレゼンする、理科や生活科で動植物の成長を写真に収める、体育で自分の動きを動画に撮って確認する、自分の考えを画面上で友達と交流する、AIドリルの問題に挑戦するなど、Chromebookを使った多様な学びが行われています。子どもたちにとって、Chromebookは鉛筆やノートと同じように、日々の学習における必須の学習用具となっています。今後ますます、その活用が進んでいくものと思われます。

さて、明後日から17日間の冬休みに入ります。親戚に会う機会があったり、楽しいイベントがあったり、子どもたちにとっては、なんだかワクワクするお休みです。「こんなことがあった、あんなことがあった」と、2023年を振り返りながら、「〇〇にがんばってたよね」「〇〇ができるようになったね」等々・・・この一年のお子さんの成長を、家族みんな喜んであげてください。そして、2024年、新たな年の始まりには、次のステップに向けたスタートがきれよう、新たな目標に向かって挑戦できるような声かけや応援をお願いします。



保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動への深いご理解と多方面からのご協力をいただきました。心より感謝申し上げますとともに、皆様にとって来年もよい年となりますよう、願っております。

校長 滝井 篤子

1月の行事予定

◆今後の状況によっては変更もあります。

9	火	始業式 校内書き初め大会 【全校下校14:15】	23	火	授業参観(5限) あじさいコンサート(6限)
10	水	ノーメディアデー	24	水	クラブ(6限)
16	火	輪中入学説明会(6年保護者 14:40 輪中)	30	火	なわとび集会(3限) ノーメディアデー
18	木	教員研修のため 【全校下校14:30】 第4回PTA役員会18:30	31	水	委員会(6限)
19	金	ノーメディアデー			

◆3学期の主な行事予定

・2月21日(水) 6年生を送る会・学校関係者評価委員会

・3月15日(金) 卒業式



三校合同ミニバス大会(11月28日) ～また会えたね また会おうね～

三井小・河原田小の5・6年生が来校し、本校体育館で開催しました。3人对3人の交流ゲームや、通常の5人での試合を行いました。春の遠足や秋の修学旅行、道徳のリモート授業などで随分と親しくなり、今回も「〇〇」と下の名前呼び合うなど、終始笑顔の子どもたちでした。普段の授業では難しい5対5のバスケットボールを、思う存分楽しむことができました。6年生は、三学期に輪島中の体験入学で再び顔を合わせる予定です。



百寿苑訪問(11月29日) ～自分たちの発表でみんなに元気を届けよう～

全校で百寿苑を訪問しました。ホールは、既にたくさんのお入居者や職員の方でいっぱいでした。真っ赤な衣装に身を包み、元気いっぱい「よさこい」の演舞からスタートです。「上を向いて歩こう」の合奏に合わせて、みなさんが歌を歌って下さいました。高学年のリコーダー演奏、自分のことを知ってもらうための「自分クイズ」と続けました。発表途中で、職員とお入居者の方のこんなやりとりが耳に入ってきました。

職員：「もっと前に行って見ればいいんじゃない？」

お入居者：「近くで見ると、かわいくて涙が出そうだから、ここでいいわ…」 子どもたちの発表が、百寿苑のみなさんにとって、心安らぐ一時になったなら幸いです。



人権週間(12月4日～10日) ～自分もまわりの人も大切に～

保護者の方にもご協力いただき、今年も人権標語づくりに取り組みました。これまでの自身の経験から、「ありがとう」という言葉の大切さを標語にしている児童がたくさんいました。全員の作品は、保健室前に掲示してあります。以下の三作品が優秀賞に選ばれました。



- やさしくされたらうれしいな ぼくもされたらうれしいな
- ぼくがこまっているときに「どうしたの」ってきいてくれて ありがとう
- 「ありがとう」は 相手も自分も 笑顔になれる

なわとび練習が始まりました(12月18日～1月29日)

1月のなわとび集会に向けた練習が始まっています。なわとびカードの種目クリアーを目指して、昼休みは全校で練習に励みます。二人ペアで教え合いをしながら、とび方のコツを教えたり、応援したりする様子も見られます。なわとびは、練習すればするほど上達し、自分の伸びを実感できる運動です。今回は、冬休みに「なわとびマラソンカード」を持ち帰ります。なわとびは短時間で効率的に全身を鍛えることができる優れた運動だといわれます。お天気の良い日には、お家の方も一緒に、なわとびに取り組まれてみてはいかがでしょうか。



【お知らせ】 冬季休業中、学校は、12月28日に仕事納めをし、1月4日が仕事始めとなります。その間は完全閉庁となり職員は勤務しませんが、学校にかかってきた電話は学校長の携帯に転送となります。緊急の連絡は、鶴巣小(0768-22-0404)までお願いします。